

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 20. Dezember 2012

Nach dem weiteren Sieg im DFB-Pokal sicher eine gute Idee: "OF-C" ab 17. Dezember auch im Kreis Offenbach möglich

Die Zulassungsbehörden der Stadt und des Kreises Offenbach werden ab 17. Dezember 2012 gemeinsam das Unterscheidungszeichen OF verwalten und jeweils die Erkennungsnummern des gesamten Alphabets zuteilen können. Damit können die Bürgerinnen und Bürger nun im Kreis Offenbach ihr Fahrzeug beispielsweise auf das beliebte „OF-C“ anmelden.

In den gemeinsamen Kennzeichenpool werden allgemeine Kennzeichen, H-Oldtimerkennzeichen sowie Saisonkennzeichen einbezogen. Keine Veränderungen wird es bei den Kurzzeitkennzeichen, Roten 06er Händlerkennzeichen, Roten 07er Oldtimerkennzeichen und Ausfuhrkennzeichen geben.

Der Kraftfahrzeugbestand, der im Kreisgebiet wesentlich höher ist als im Stadtgebiet, hat in den vergangenen Jahren zur Knappheit der verfügbaren kurzen Kennzeichen beim Kreis Offenbach geführt. Dieses Problem gehört nun der Vergangenheit an.